

Hadapi Bulan Ramadhan 1444 H, Kalapas Tembilahan Gelar Rapat Dinas Bersama Jajaran

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID

Mar 21, 2023 - 14:04



Kalapas Tembilahan dalam Rapat Dinas menghadapi Bulan Ramadhan 1444 Hijriah, Selasa (21/03/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin Rapat Dinas bersama Para Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) dalam rangka menghadapi Bulan Suci Ramadhan 1444

Hijriah/2023 Masehi, Selasa (21/03/2023). Bertempat di Ruang Kalapas, rapat kali ini membahas tentang Peningkatan Pengamanan, Jadwal Piket dan Jam Kerja Petugas serta Jadwal dan Mekanisme Kunjungan serta Penitipan Makanan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) selama bulan Ramadhan 1444 Hijriah.

"Kita perlu mempersiapkan segala sesuatu semaksimal mungkin demi kelancaran pelaksanaan tugas dan fungsi selama bulan Ramadhan 1444 Hijriah. Terkait Pengamanan, segera susun jadwal piket tarawih yang bertugas untuk memberikan 'back up' terhadap regu Pengamanan pada saat pelaksanaan ibadah di malam bulan Ramadhan. Tingkatkan kewaspadaan!," tegas Hari Winarca.

Kalapas menambahkan bahwasannya jam kerja dan jadwal serta mekanisme pelayanan kunjungan dan penitipan makanan bagi WBP juga perlu di 'set up' sebaik mungkin sehingga tidak adanya kendala yang berarti dihadapi nantinya.

"Terkait jam masuk dan jam pulang kantor selama bulan Ramadhan nantinya akan diumumkan oleh urusan kepegawaian dan keuangan. Selain itu, untuk memberikan pelayanan yang prima kepada WBP, saya juga meminta kepada seksi binadik dan kamtib untuk berkolaborasi menentukan jadwal dan mekanisme pelayanan kunjungan serta penitipan makanan bagi warga binaan," pungkasnya.

Kalapas berpesan kepada seluruh jajaran untuk saling bahu-membahu demi terwujudnya Lapas Tembilahan yang lebih baik terlebih dalam menghadapi bulan Ramadhan 1444 Hijriah. "Saya harapkan kerjasama dan semangat dari seluruh seksi untuk berkolaborasi demi Lapas Tembilahan yang semakin baik, terlebih dalam menghadapi bulan Ramadhan 1444 Hijriah ini," tutupnya.